

Bajo el marco del Convenio Docente Asistencial de la UMAG y Servicio de Salud Magallanes

Siete enfermeras del Hospital Clínico concluyeron taller de investigación

● Fue realizado entre junio y agosto del año pasado. Uno de sus principales enfoques es desarrollar investigación aplicada en problemas de salud local.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Siete enfermeras del Hospital Clínico Magallanes recibieron ayer la entrega de



“
Fue una apuesta al día en la aplicación de la investigación en el trabajo diario, de las enfermeras y enfermeros del Hospital Clínico”.

Karen Antiquera,
 jefa Unidad Relación Docente Asistencial de Hospital Clínico Magallanes.

sus certificados del “Taller de Investigación en Enfermería aplicada”, bajo la supervisión del Departamento de Enfermería de la Universidad de Magallanes.

La instancia formativa estuvo dirigida a profesionales del área del principal establecimiento de salud pública de la Región

de Magallanes y Antártica Chilena, con el objetivo fortalecer herramientas teóricas, metodológicas y prácticas para desarrollar investigación aplicada a problemas de salud locales, fortaleciendo el vínculo entre la academia y la práctica clínica.

El taller fue realizado entre junio y agosto del año pasado y se enmarca en el convenio docente asistencial vigente entre la casa de estudios, el Servicio de Salud Magallanes y el Hospital Clínico.

La directora del Departamento de Enfermería de la UMAG, Susana Loaiza, destacó los resultados del proceso formativo y el impacto que tendrá en el quehacer asistencial. “Nos llena de mucho orgullo y mucha satisfacción que las enfermeras que comenzaron el taller todas terminaron, todas adquirieron las habilidades y las destrezas que hoy día les van a permitir desarrollar realmente investigación, pero que apunte específicamente a resolver problemas que ellos tienen actualmente en los diferentes centros de responsabilidad”, señaló.

Uno de los aspectos destacados fue la realización

El taller se realizó entre junio y agosto del año pasado.



“
Nos llena de mucho orgullo y mucha satisfacción que las enfermeras que comenzaron el taller todas terminaron”.

Susana Loaiza,
 directora del Departamento de Enfermería de la UMAG.

del taller en dependencias del Centro Asistencial Docente e Investigación (CADI) de la Universidad de Magallanes.

La jefa de la Unidad de Relación Asistencial Docente del Hospital Clínico, Karen Antiquera, valoró positivamente la experiencia. “Fue una apuesta al día en la aplicación de la investigación en el trabajo diario, de las enfermeras y enfermeros del Hospital Clínico”, indicó, subrayando la pertinencia de este tipo de instancias para el fortalecimiento del quehacer clínico.



Las enfermeras recibieron ayer su certificado de la mano de directivos de la UMAG.

Plaza Viva en Natales



En la Plaza de Armas de Puerto Natales se desarrolló la actividad Plaza Viva, instancia donde vecinos disfrutaron conociendo emprendimientos, food trucks, música y presentaciones en vivo. La actividad tuvo carácter solidario, sumándose a la campaña impulsada por la Municipalidad de Natales para apoyar a los vecinos de Penco y la Región del Biobío.